



APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 001 /AONO/AER/DG/CIPM/2025 DU 24 Avril 2025
POUR L'EXÉCUTION DES TRAVAUX D'ÉLECTRIFICATION, DE
RÉHABILITATION ET DU RENFORCEMENT MÉCANIQUE ET ÉLECTRIQUE
DANS SIX RÉGIONS DU CAMEROUN (CENTRE, SUD, EST, NORD, NORD-
OUEST ET OUEST).

EN PROCÉDURE D'URGENCE

FINANCEMENT : BUDGET DE L'AER, EXERCICE 2025

1. Objet de la Consultation

Dans le cadre de l'accroissement du taux d'accès à l'électricité en zone rurale, le Directeur général de l'Agence de l'Électrification Rurale (AER), maître d'ouvrage, lance un appel d'offres national ouvert en vue de l'exécution des travaux d'électrification rurale dans six Régions du Cameroun.

2. Consistance des travaux

Les travaux comprennent notamment : toutes les prestations prévues dans le cadre des devis quantitatifs et estimatifs par localité, notamment :

- Étude et piquetage des lignes moyenne et basse tension ;
- Construction d'un réseau triphasé ou monophasé moyenne tension ;
- Fourniture et Pose d'un poste de transformation H61 ;
- Construction d'un réseau triphasé ou monophasé basse tension ;
- Branchements témoins.

3. Tranches/Allotissement

Les travaux sont subdivisés en 10 lots ci-après définis :

N°	Localité	Arrondissement	Département	Région	Montant TTC	Allotissement
1	Meba Megoé Yemsoa I	Obala	Lékié	Centre	62 085 414	Lot 1
2	Ngok	Mbamkomo	Mefou et Akono	Centre	36 329 155	Lot 2
3	Bizeh	Diang	Lom et Djerém	Est	34 120 722	Lot 3
4	Badessi 1&2	Gaschiga	Benoue	Nord	81 021 491	Lot 4

N°	Localité	Arrondissement	Département	Région	Montant TTC	Allotissement
5	Axe Bamunkumbit-Baligansin-Bafanji (Phase I)	Balikumbat	Ngo-Ketunjia	Nord-Ouest	97 879 446	Lot 5
6	Ntehfeki	Bamenda 3	Mezam	Nord-Ouest	31 146 311	Lot 6
7	Bamenkombo	Mbouda	Bamboutos	Ouest	56 877 122	Lot 7
8	Kaa'ka Bangou	Bongou	Hauts-Plateaux	Ouest	35 318 690	Lot 8
9	Bassessa-Fotsa	Nkong-Ni	Menoua	Ouest	58 498 803	Lot 9
10	Axe Nkoemvone – Nloupessa (Phase I)	Biwong-Bulu	Mvila	Sud	136 212 120	Lot 10

Les délais d'exécution prévus pour la réalisation des travaux ou des prestations, objet du présent Appel d'Offres, présents dans le tableau ci-dessus, sont comptés à partir de la date de notification de l'ordre de service de démarrage des travaux.

4. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **629 489 274 F CFA** conformément aux indications du tableau ci-dessus.

5. Délai prévisionnel d'exécution

Les délais d'exécution prévus pour la réalisation des travaux comptés à partir de la date de notification de l'ordre de service de démarrage des travaux sont indiqués dans le tableau ci-après :

N°	LOCALITÉS	ARRONDISSEMENT	DÉPARTEMENT	MONTANT F CFA	DÉLAI D'EXÉCUTION	ALLOTISSEMENT
RÉGION DU CENTRE						
1	Meba Megoé Yemsoa I	Obala	Lékié	62 085 414	5 mois	Lot 1
2	Ngok	Mbamkomo	Mefou et Akono	36 329 155	5 mois	Lot 2
RÉGION DE L'EST						
3	Bizeh	Diang	Lom-et-Djerem	34 120 722	5 mois	Lot 3
RÉGION DU NORD						
4	Badessi 1 et 2	Gaschiga	Bénoué	81 021 491	5 mois	Lot 4
RÉGION DU NORD-OUEST						
5	Axe Bamunkumbit-Baligansin-Bafanji (Phase I)	Balikumbat	Ngok-Etunjia	97 879 446	5 mois	Lot 5
6	Ntehfeki	Bamenda 3	Mezam	31 146 311	5 mois	Lot 6
RÉGION DE L'OUEST						
7	Bamenkombo	Mbouda	Bamboutos	56 877 122	5 mois	Lot 7
8	Kaa'ka Bangou	Bongou	Hauts-Plateaux	35 318 690	5 mois	Lot 8
9	Bassessa-Fotsa	Nkong-Ni	Menoua	58 498 803	5 mois	Lot 9
RÉGION DU Sud						

N°	LOCALITÉS	ARRONDISSEMENT	DÉPARTEMENT	MONTANT F CFA	DÉLAI D'EXÉCUTION	ALLOTISSEMENT
10	Axe Nkoemvone – Nloupessa (Phase I)	Biwong-Bulu	Mvila	136 212 120	5 mois	Lot 11

6. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte aux entreprises de droit camerounais, justifiant des capacités techniques, financières, juridiques et bonnes compétences en matière de travaux d'électrification leur permettant de réaliser les prestations objet du présent Appel d'offres. La participation sous forme de groupement est admise dans le respect des dispositions du RPAO.

7. Financement

Le financement des prestations objet du présent Appel d'Offres est financé par le budget de l'Agence de l'Électrification Rurale (AER), exercice 2025

8. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est hors ligne.

9. Cautionnement de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une Caution de Soumission établie par un organisme financier agréé par le Ministère chargé des finances, dont la liste figure dans la Pièce N°12 du DAO et les montants par lot sont comme suit :

N°	Localité	Arrondissement	Département	Région	Montant TTC
1	Meba Megoé Yemsoa I	Obala	Lékié	Centre	310 425
2	Ngok	Mbamkomo	Mefou et Akono	Centre	181 645
3	Bizeh	Diang	Lom et Djerem	Est	170 600
4	Badessi 1&2	Gaschiga	Benoue	Nord	405 110
5	Axe Bamunkumbit- Baligansin-Bafanji (Phase I)	Balikumbat	Ngo-Ketunjia	Nord-Ouest	489 400
6	Ntehfeki	Bamenda 3	Mezam	Nord-Ouest	155 730
7	Bamenkombo	Mbouda	Bamboutos	Ouest	284 385
8	Kaa'ka Bangou	Bongou	Hauts-Plateaux	Ouest	176 600
9	Bassessa-Fotsa	Nkong-Ni	Menoua	Ouest	292 500
10	Axe Nkoemvone – Nloupessa (Phase I)	Biwong-Bulu	Mvila	Sud	681 000

Ladite caution devra être valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

10. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres pourra être consulté auprès du Service des Marchés à la Direction Générale de l'AER, dès la publication du présent Avis dans le Journal des Marchés Publics et/ou par affichage dans les locaux de l'AER.

11. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le retrait du Dossier d'Appel d'Offres se fera, sur présentation d'un reçu de versement d'une somme non remboursable de **300 000 (Trois cent mille)** francs CFA au **Compte d'Affectation Spécial (CAS) ARMP N° 335 988** ouvert dans les livres de la banque **BICEC**, auprès du Service des Marchés à la Direction Générale de l'AER, face ancienne Ambassade d'Italie entrée ancien restaurant White House Rue Rotary CLUB, dès publication du présent Avis dans le Journal des Marchés Publics et par affichage dans les locaux de l'AER.

12. Remise des offres

Les offres rédigées en français ou en anglais en sept (07) exemplaires, dont un (01) original, et six (6) copies, marquées comme telles devront être déposées sous pli scellé au Service des Marchés de l'AER, au plus tard le 30 Mai 2025, à **1 heures précises**, et devront porter la mention suivante :

« APPEL D'OFFRES NATIONAL N° 001/AONO/AER/DG/CIPM/2025 DU 24 AVRIL 2025 POUR L'EXÉCUTION DES TRAVAUX D'ÉLECTRIFICATION, DE RÉHABILITATION ET DU RENFORCEMENT MÉCANIQUE ET ÉLECTRIQUE DANS SIX RÉGIONS DU CAMEROUN (CENTRE, SUD, EST, NORD, NORD-OUEST ET OUEST). »

FINANCEMENT : BUDGET DE L'AER, EXERCICE 2025.

« À n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

13. Recevabilité des plis

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé.

14. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fait en un temps et aura lieu le 30 Mai 2025, à **14 heures précises** par la Commission Interne de Passation des Marchés de l'AER dans la salle des conférences au siège de l'AER.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement d'entreprises.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux dispositions du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Appel d'Offres.

En cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis, après un délai de 48 heures accordé, l'offre sera rejetée.

15. Critères d'évaluation

15.1 Critères éliminatoires

Il s'agit notamment :

- De la non présentation du reçu de la Caisse de Dépôt et de Consignation (Cdec)
- De la non-production au-delà du délai de 48 h après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente lors de l'ouverture des plis ;
- Des fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées ;
- De l'absence de la déclaration sur l'honneur de non-abandon des chantiers au cours des trois dernières années ;
- Du non-respect du format de fichier des offres ;
- De l'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'Offre financière ;
- De l'absence d'un élément de l'offre financière (la soumission, les BPU, le DQE) ;
- Note technique inférieure à **80%** de Oui ;
- Surface financière insuffisante ;
- Absence de caution de soumission ;
- Dossier technique incomplet (conducteur de travaux n'ayant pas la qualification exigée ou absence de l'attestation de visite des lieux ou de la note méthodologique le cas échéant).

15.2. Critères essentiels

Les critères d'admission des Dossiers Administratifs sont essentiellement basés sur la vérification de la conformité des pièces administratives demandées.

L'évaluation technique sera faite sur la base de notation binaire (oui ou non) de manière à atteindre la note globale de 100% de « oui ». Ces critères (détaillés à la Pièce N°10 du DAO) ont été groupés par rubrique ainsi qu'il suit :

- Présentation générale de l'offre ;
- Références du Soumissionnaire dans les travaux similaires ;
- Capacités Techniques (moyens humains et matériels) ;
- Méthodologie d'exécution et plan de travail ;
- Capacité financière ;
- La note technique minimale requise pour l'analyse de l'offre financière est de 80% de « OUI ».

16. Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'offre aura été reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier d'Appel d'Offres et remplissant les critères de qualifications techniques et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante et dont l'offre aura été évaluée la moins-disant en incluant le cas échéant les remises proposées.

- La note technique minimale requise pour l'analyse de l'offre financière est de 80% de « OUI ».

16. Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'offre aura été reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier d'Appel d'Offres et remplissant les critères de qualifications techniques et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante et dont l'offre aura été évaluée la moins-disant en incluant le cas échéant les remises proposées.

17. Nombre maximum de lots :

Aucun soumissionnaire ne peut être attributaire de plus de deux (02) lots.

18. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite initiale fixée pour la remise des offres.

19. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès de la Direction des Études, de la Coopération et du Développement des Partenariats (DECDP) de l'AER sise au siège de l'AER à Bastos, Rue ROTARY CLUB, BP : 30 704, Tél. : 222 21 23 84/222 21 23 85, Fax : 222 21 23 81.

Email : aercam2000@yahoo.fr

20. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48, l'ARMP.

Yaoundé, le 24 AVR 2025

**Le Directeur Général
Maître d'Ouvrage,**

Copies :

- MINMAP ;
- ARMP ;
- Président CIPM ;
- Affichage ;
- Archives/Chrono.



Moussa Ousmanou



Date :

NATIONAL OPEN INVITATION TO TENDER
N° 001 /AONO/AER/DG/CIPM/2025 OF 24 April, 2025 FOR
THE EXECUTION OF ELECTRIFICATION, REHABILITATION AND
MECHANICAL AND ELECTRICAL REINFORCEMENT WORKS IN SIX
REGIONS OF CAMEROON (CENTER, SOUTH, EAST, NORTH,
NORTH-WEST and WEST).

UNDER EMERGENCY PROCEDURE

FINANCING : AER BUDGET, FISCAL YEAR 2025

1. Purpose of the Call for Tenders

Within the framework to increase the rate of access to electricity in rural areas, the General manager of the Rural Electrification Agency (AER), the project owner, hereby launches a Restricted National Invitation to Tender following the Mutual Agreement procedure, for the recruitment of enterprises in view to execute electrification works within eight (08) regions in Cameroon.

2. Nature of work

The work includes, in particular, all the services provided for in the detailed quantity estimates by locality, in particular :

➤ **Extension of the North and South Interconnected Grids :**

- Study and staking of medium and low voltage lines ;
- Construction of a three-phase or single-phase medium-voltage network ;
- Supply and Installation of an H61 transformer substation;
- Construction of a low-voltage three-phase or single-phase network ;
- Tests connections.

3. Tranches/Allotment

The works are subdivided into 16 lots defined below:

N°	LOCALITIES	SUB DIVISION	DIVISION	Region	AMOUNT – XAF	ALLOTMENT
1	Meba Megoé Yemsoa I	Obala	Lékié	Centre	62 085 414	Lot 1
2	Ngok	Mbamkomo	Mefou et Akong	Centre	36 329 155	Lot 2

cal

N°	LOCALITIES	SUB DIVISION	DIVISION	Region	AMOUNT – XAF	ALLOTMENT
3	Bizeh	Diang	Lom et Djerem	Est	34 120 722	Lot 3
4	Badessi 1&2	Gaschiga	Benoue	Nord	81 021 491	Lot 4
5	Axe Bamunkumbit-Baligansin-Bafanji	Balikumbat	Ngo-Ketunjia	Nord-Ouest	97 879 446	Lot 5
6	Ntehfeki	Bamenda 3	Mezam	Nord-Ouest	31 146 311	Lot 6
7	Bamenkombo	Mbouda	Bamboutos	Ouest	56 877 122	Lot 7
8	Kaa'ka Bangou	Bongou	Hauts-Plateaux	Ouest	35 318 690	Lot 8
9	Bassessa-Fotsa	Nkong-Ni	Menoua	Ouest	58 498 803	Lot 9
10	Axe Akookas - Nloupessa	Biwong-Bulu	Mvila	Sud	136 212 120	Lot 10

4. Estimated cost

The estimated cost of the operation at the end of the preliminary studies is **629 489 274 F CFA** francs in accordance with the indications in the table above.

5. Estimated time frame

The planned execution times for the completion of the works counted from the date of notification of the service order to start the works are indicated in the table below:

N°	LOCALITIES	SUB DIVISION	DIVISION	AMOUNT – XAF	TIME FRAME	ALLOTMENT
RÉGION DU CENTRE						
1	Meba Megoé Yemsoa I	Obala	Lékié	62 085 414	5 mois	Lot 1
2	Ngok	Mbamkomo	Mefou et Akono	36 329 155	5 mois	Lot 2
RÉGION DE L'EST						
3	Bizeh	Diang	Lom-et-Djerem	34 120 722	5 mois	Lot 3
RÉGION DU NORD						
4	Badessi 1 et 2	Gaschiga	Bénoué	81 021 491	5 mois	Lot 4
RÉGION DU NORD-OUEST						
5	Axe Bamunkumbit-Baligansin-Bafanji	Balikumbat	Ngo-Ketunjia	97 879 446	5 mois	Lot 5
6	Ntehfeki	Bamenda 3	Mezam	31 146 311	5 mois	Lot 6
RÉGION DE L'OUEST						
7	Bamenkombo	Mbouda	Bamboutos	56 877 122	5 mois	Lot 7
8	Kaa'ka Bangou	Bongou	Hauts-Plateaux	35 318 690	5 mois	Lot 8
9	Bassessa-Fotsa	Nkong-Ni	Menoua	58 498 803	5 mois	Lot 9
RÉGION DU Sud						
10	Axe Akookas – Nloupessa Phase 1	Biwong-Bulu	Mvila	136 212 120	5 mois	Lot 10

6. Participation and origin

Participation in this Invitation to Tender is open to companies incorporated under Cameroonian law, demonstrating the technical, financial and legal capacity and expertise in electrification works required to carry out the services covered by this Invitation to Tender. Participation in the form of a consortium is permitted, subject to compliance with the provisions of the RPAO.

7. Funding

The services covered by this Invitation to Tender are financed by the budget of the Ministry of the Economy, Planning and Regional Development (MINEPAT), fiscal year 2025.

8. Method of submission

The method of submission chosen for this consultation is offline.

9. Bid Bond

Each bidder must enclose with his administrative documents a Bid Bond issued by a financial institution approved by the Ministry of Finance, the list of which appears in Exhibit N°12 of the DAO and the amounts per lot are as follows:

N°	Localite	SUB DIVISION	DIVISION	Region	AMOUNT – XAF
1	Meba Megoé Yemsoa I	Obala	Lékié	Centre	310 425
2	Ngok	Mbamkomo	Mefou et Akono	Centre	181 645
3	Bizeh	Diang	Lom et Djerem	Est	170 600
4	Badessi 1&2	Gaschiga	Benoue	Nord	405 110
5	Axe Bamunkumbit-Baligansin Bafanji	Balikumbat	Ngo-Ketunjia	Nord-Ouest	489 400
6	Ntehfeki	Bamenda 3	Mezam	Nord-Ouest	155 730
7	Bamenkombo	Mbouda	Bamboutos	Ouest	284 385
8	Kaa'ka Bangou	Bongou	Hauts-Plateaux	Ouest	176 600
9	Bassessa-Fotsa	Nkong-Ni	Menoua	Ouest	292 500
10	Axe Nkoe - Nloupessa	Biwong-Bulu	Mvila	Sud	681 000

10. Consultation of the Tender Documents

The Tender Documents will be available for consultation from the Procurement Department at AER General Management, as soon as this Notice has been published in the Journal des Marchés Publics and/or posted on the AER premises.

11. Acquisition of the Tender Documents

Tender documents may be collected on presentation of a receipt for payment of a non-refundable sum of **300 000 (Three hundred thousand)** CFA francs into the **ARMP Special Allocation Account (CAS) No 335 988** opened in the books of the BICEC bank, from the Contracts Department at AER General Management, opposite the former Italian Embassy, entrance to the former White House restaurant, Rue Rotary CLUB, as soon as this Notice has been published in the Journal des Marchés Publics and posted on the AER premises.

12. Submission of Tenders

Tenders, written in French or English, in seven (07) copies, including one (01) original and six (6) copies, marked as such, must be deposited in a sealed envelope at the AER Procurement Department, no later than 30 May, at 1 p.m. sharp, and must bear the following mention :

"NATIONAL CALL FOR TENDERS N° 001 /AONO/AER/DG/CIPM/2025
DU 24 April 2025 FOR THE EXECUTION OF ELECTRIFICATION, REHABILITATION
AND MECHANICAL AND ELECTRICAL REINFORCEMENT WORKS IN SIX REGIONS OF
CAMEROON (EXTENSION OF THE NORTHERN AND SOUTHERN INTERCONNECTED
NETWORKS)."
FINANCING : AER BUDGET, FISCAL YEAR 2025.

"To be opened only during the counting session".

13. Admissibility of Bids

The administrative documents, the technical offer and the financial offer must be placed in separate envelopes and submitted in a sealed envelope.

14. Opening the Bids

The bids will be opened 30 May 2025, at 2 p.m. sharp, by the AER Internal Procurement Commission in the conference room at AER headquarters.

Only bidders may attend this opening session or be represented by a single person of their choice, duly mandated, even in the case of a group of companies.

Under penalty of rejection, the required documents in the administrative file must be produced in originals or in copies certified as true by the issuing department or the competent administrative authority, in accordance with the provisions of the Special Rules for Invitations to Tender. They must be less than three (03) months old or have been drawn up after the date of signature of the Invitation to Tender.

In the event of the absence or non-conformity of a document in the administrative file during the opening of bids, after a period of 48 hours has elapsed, the bid will be rejected.

15. Evaluation Criteria

15.1 Elimination Criteria

These include:

- Failure to present the receipt for payment from the Deposit and Consignment Fund (Cdec)
- The non-production beyond the period of 48 hours after the opening of the tenders, of a document from the administrative file deemed non-compliant or absent when the tenders were opened;
- False statements, fraudulent practices or falsified documents ;
- The absence of a sworn declaration of non-abandonment of the sites in the last three years;
- Non-compliance with the file format of the tenders ;
- The absence of a quantified unit price in the Financial Offer;
- The absence of an element of the financial offer (the tender, the BPU, the DQE).
-

15.2. Essential criteria

The criteria for the qualification of soumission aires will include:

- the presentation of the offer;
- the tenderer's references;
- financial capacity (access to a line of credit or other financial resources, turnover, certificate of financial solvency);
- the qualifications, experience of the staff and logistical resources;

15.2. Essential criteria

The criteria for the qualification of soumission aires will include:

- the presentation of the offer;
- the tenderer's references;
- financial capacity (access to a line of credit or other financial resources, turnover, certificate of financial solvency);
- the qualifications, experience of the staff and logistical resources;
- methodology.

16. Attribution

The Employer will award the Contract to the Bidder whose bid is determined to be substantially responsive to the Bidding Documents and to meet the technical and financial qualifications required to perform the Contract satisfactorily, and whose bid is determined to be the lowest evaluated bid, including any proposed discounts.

17. Maximum number of lots:

No bidder may be awarded more than two (02) lots.

18. Duration of the offers

Bidders remain bound by their offer for ninety (90) days from the initial deadline for submission of bids.

19. Additional Information

Additional technical information can be obtained during working hours from the Department of Studies, Cooperation and Partnership Development Department (DSCPD) of the AER located at the AER headquarters in Bastos, Rue ROTARY CLUB, BP: 30 704, Tel: 222 21 23 84/222 21 23 85, Fax: 222 21 23 81. Email: aercam2000@yahoo.fr

20. Fight against corruption and bad practices

For any denunciation of corruption attempt practices, facts or acts, please call the National Anti-Corruption Commission (NACC) on 1517, the Authority in charge of Public Contracts (MINMAP) (SMS or call) on (+237)673 20 57 25 and 699 37 07 48,

Done in Yaoundé on 24 AVR 2025

The General Manager of the REA,
(Project Owner),



Copies:

- Authority in charge of Public Contracts (MINMAP)
- ARMP
- Project Owner or Delegated Project Owner concerned, if applicable;

Moussa Cusmanou